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 ______________________________________________________________________ 
“FELICIDADE, O SENTIMENTO MAIS PROCURADO” 

Salmos 1:1-3 
 
A felicidade é o sentimento mais procurado pelas pessoas. Mas o que é felicidade? É alegria? 
Alegria é um estado passageiro, uma reação temporária de satisfação em uma determinada 
circunstância. A alegria está presente numa festa, comemoração, promoção, compras, vitórias 
pessoais, mas isso tudo não altera a constituição da pessoa. 
 
Entretanto, a felicidade não diz respeito ao momento que nós estamos vivendo, mas ela tem a ver com a 
nossa estrutura como pessoa. A felicidade permanece e a alegria vem e vai. É possível alguém estar 
alegre e não ser feliz, ou ser feliz sem estar alegre? Sim, é possível. Façamos algumas considerações. 
 
A felicidade tem muito a ver com as nossas expectativas. Quanto mais altas elas forem, mais 
dificuldades nós teremos de sermos felizes. Você consegue a promoção dos seus sonhos, mas 
logo surgem as frustrações e se você não souber lidar tais desilusões, o que você chama de 
felicidade logo desaparece. 
 
A sua felicidade está aos seus traumas, neuroses, feridas interiores, complexos, frustrações e 
não adianta aplicar a fórmula que Deus usou em uma determinada pessoa em você. O segredo 
é resolver esses traumas que você carrega e não adianta cobrir essas mazelas com roupas de 
grife, bens materiais, ou qualquer outra coisa, quando você não é interiormente feliz. Deus 
precisa lidar com essas coisas de modo muito específico, a fim de que você seja uma pessoa 
feliz. 
 
A felicidade tem a ver em como você lida com a velocidade da vida. Você sabe que foi e como é 
impossível congelar seus grandes momentos. Essas situações passaram muito rápido. Nós somos felizes 
quando aproveitamos cada momento que Deus nos oferece e o vivemos intensamente na Sua graça. 
 
A felicidade está ligada à nossa consciência. O que é consciência? Biblicamente, é um alarme que 
carregamos dentro de nós. Quando eu transgrido a lei moral de Deus, essa sirene toca e a luz vermelha 
pisca. É uma voz que diz para não seguirmos por um determinado caminho. Mas por que ela grita desse 
modo? Porque ela tenta nos convencer que viver em paz com Deus é a verdadeira felicidade. 
 
Deus nos diz no Salmo 1 que “Felizes são aqueles que...” No hebraico está assim: “Oh, como são 
felizes aqueles que...” Então, ele aplica dizendo o que o homem feliz não faz. (v.1) 

 Não se deixa levar pelos conselhos dos perversos. Ele não se associa com os pensamentos 
daqueles que não estão em sintonia com Deus. 

 Não segue o exemplo dos que não querem saber de Deus. Ele não procura ter uma comunhão com 
pessoas que se esforçam para desagradar a Deus em pensamentos, atitudes e atos. 

 Não se junta com os que zombam de tudo o que é sagrado. Ele não se sente à vontade no 
meio daqueles que zombam ou escarnecem a Deus e Sua vontade. 

 
O homem feliz se deleita no prazer de meditar sobre as instruções de Deus para a sua vida. (v.2) 
A felicidade acontece quando nós descobrimos o propósito de Deus para as nossas vidas. A 
nossa perspectiva muda. Além de ser feliz em toda sua estrutura humana, o homem feliz pode 
esperar por resultados divinos. 
 
Vamos ler o verso 3. Este verso fala de uma árvore bem irrigada, bem cultivada e cuidada junto a um 
riacho e como conseqüência produzirá muito fruto. Além disso, aqui há uma promessa de uma vida 
abençoada e próspera. No entanto, há um detalhe que não aparece em nossas Bíblias em português. 
No hebraico a idéia é que essa árvore foi “transplantada” e cuidada. Ela foi tirada de um lugar de 
morte certa, para ser plantada onde poderia viver e frutificar, ser feliz! 
 
É isso que Deus quer fazer com você. Jesus disse:  Felizes as pessoas humildes, pois receberão o que 
Deus tem prometido. (Mateus 5:5 NTLH) O termo “humilde”, se refere àquele que se rende a Deus e 
permite que Ele “transplante” sua vida em Jesus, a verdadeira Fonte de vida. Ele disse acerca de Si 
mesmo:  O ladrão vem somente para roubar, matar e destruir; eu vim para que tenham vida e a tenham em 
abundância. (João 10:10 RA) Felicidade é algo transbordante, é uma fonte que não pára de jorrar vida 
autêntica, independente das situações ou frustrações. Felicidade é alimentar-se de Deus. Jesus 
disse:  (...) O ser humano não vive só de pão, mas vive de tudo o que Deus diz.  


